

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El primer premio de la Lotería Nacional de 600.000 euros toca en Puente Genil

Los décimos se han vendido en la administración número 3 de Puente Genil, situada en Cruz del Estudiante, 79;

EUROPA PRESS / SEVILLA 01/04/2017

El primer premio del sorteo de la Lotería Nacional celebrado este sábado, que ha correspondido al 04.210 y que está dotado con 600.000 euros al número, ha tocado, entre otros, en los municipios de Conil de la Frontera (Cádiz), Puente Genil (Córdoba), Alhendín (Granada), Villanueva de Algaidas (Málaga) y Cañada Rosal (Sevilla), según la información de Loterías y Apuestas del Estado, recogida por Europa Press.

Los décimos agraciados se han vendido en las administraciones número 1 de Conil de la Frontera, ubicada en Miguel Hernández, número 3, y en el despacho receptor de la misma localidad ubicado en Carretera Cádiz-Málaga kilómetro 18; así como en la administración número 3 de Puente Genil, situada en Cruz del Estudiante, 79; en el despacho receptor número 36.170 de Alhendín, situada en Real, número 8; en el despacho receptor número 50.945 de Villanueva de Algaidas, situada en Virgen de las Angustias, y en el despacho receptor número 71.470 de la localidad sevillana Cañada Rosal, situada en Miguel de Unamuno, 7.

Además, también se han vendido décimos del primer premio en San Fulgencio (Alicante), Abaran (Murcia), Vigo (Pontevedra), Cabo Blanco (Santa Cruz de Tenerife) y en la ciudad de Valladolid.

Por su parte, el segundo premio, dotado con 120.000 euros al número, ha correspondido al 82.511 y se ha vendido en Vitoria-Gasteiz (Álava), Granadilla de Abona (Santa Cruz de Tenerife) y Algemesí (Valencia). Los reintegros corresponden a los números 0, 9 y 4.

**Puente Genil noticias.com**  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Puente Genil vende el número premiado hoy, 1 de abril, en la Lotería Nacional

01/04/2017

El primer premio del sorteo de la Lotería Nacional del sábado 1 de abril de 2017 ha sido para el número 04210 (600.000 € a la serie) vendido en Puente Genil (Córdoba), Valladolid, San Fulgencio (Alicante), Conil de la Frontera (Cádiz), Alhendín, Villanueva de Algaidas, Vigo, Abarán (Murcia), Cañada Rosal (Sevilla) y Cabo Blanco (Santa Cruz de Tenerife). El segundo premio del sorteo ha sido para el número 82511 (120.000 € a la serie), vendido en Algemesí (Valencia), Vitoria y Granadilla de Abona (Santa Cruz de Tenerife). Los reintegros han sido para los números 0, 4 y 9.

## Bomberos Unidos sin Fronteras, con delegación en Puente Genil participa en el programa de Pasantías de Diputación

01-04-2017 | Puente Genil Noticias

La tercera edición del Programa de Pasantías de la Delegación de Cooperación de la Diputación de Córdoba, que ha permitido obtener formación teórico y práctica a ocho técnicos de varios países, ha llegado a su fin tras tres semanas de actividad en las dependencias del Consorcio de Bomberos, Eprinsa, Emproacsa y el Centro Agropecuario Provincial. La iniciativa ha contado con la participación de la Fundación Social Universal (FSU), una organización surgida en Montilla en el año 1993 como respuesta a las alarmantes condiciones de pobreza constatadas en muchas regiones del mundo.

La delegada de Cooperación al Desarrollo en la institución provincial, Ana Guijarro, ha señalado que “este programa se basa en la capacitación y formación de recursos humanos que, sin duda, se perfilan como primer paso necesario para una ciudadanía capaz de gestionar su propio desarrollo a todos los niveles”.

La diputada provincial ha concluido insistiendo en que “este programa es útil, viable y cada vez mejor recibido por la provincia de Córdoba”. Guijarro ha recordado que las oenegés participantes se encargarán de la tutorización de los proyectos iniciados gracias al programa ‘Desarrollo de capacidades’, que se realizará en los países de origen de los pasantes “como una forma de no romper el vínculo”.

Junto a la responsable de Cooperación ha estado la delegada de Empleo y Protección Civil y vicepresidenta del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios, Dolores Amo. Amo ha hecho hincapié en que “este tipo de acciones redundan en el beneficio de los pasantes y de sus países de origen y muestran el trabajo transversal y de colaboración que realizamos las distintas delegaciones”.

El programa consiste en estancias de formación práctica e intercambio de experiencias en las diferentes delegaciones de la Diputación de Córdoba, sus empresas y organismos autónomos con el fin de que los pasantes incorporen estos conocimientos en sus países de origen.

Los ocho pasantes, que iniciaron su formación el pasado 6 de marzo, son técnicos en sus respectivos países (Ecuador, Perú, Guatemala y Mozambique) en las disciplinas afines a los organismos en los que han desarrollado las pasantías.

Han participado en este programa de la mano de organizaciones con las que la Delegación de Cooperación de la institución provincial mantiene un trabajo desde hace años. Es el caso de Maizca, con sede en Córdoba capital; la Fundación Social Universal (FSU), con sede en Montilla; Bomberos Unidos sin Fronteras, con delegación activa en Puente Genil; CIC-Batá, con sede en Córdoba; y Subbética Ecológica, que se ha unido este años por primera vez.

## El primer premio de la Lotería Nacional, a Puente Genil

La administración número 3 de Puente Genil, situada en Cruz del Estudiante, 79 reparte un premio de 600.000 euros

CORDÓPOLIS - 01/04/2017 16:33 0

El primer premio del sorteo de la Lotería Nacional celebrado este sábado, que ha correspondido al 04.210 y que está dotado con 600.000 euros al número, ha tocado, entre otros, en los municipios de Puente Tenil, Conil de la Frontera (Cádiz), Alhendín (Granada), Villanueva de Algaidas (Málaga) y Cañada Rosal (Sevilla), según la información de Loterías y Apuestas del Estado, recogida por Europa Press.

Los décimos agraciados se han vendido en las administraciones número 1 de Conil de la Frontera, ubicada en Miguel Hernández, número 3, y en el despacho receptor de la misma localidad ubicado en Carretera Cádiz-Málaga kilómetro 18; así como en la administración número 3 de Puente Genil, situada en Cruz del Estudiante, 79; en el despacho receptor número 36.170 de Alhendín, situada en Real, número 8; en el despacho receptor número 50.945 de Villanueva de Algaidas, situada en Virgen de las Angustias, y en el despacho receptor número 71.470 de la localidad sevillana Cañada Rosal, situada en Miguel de Unamuno, 7.

Leaderboard Header Primera – Periódica Hammam – Hammam Al-Andalus

Además, también se han vendido décimos del primer premio en San Fulgencio (Alicante), Abaran (Murcia), Vigo (Pontevedra), Cabo Blanco (Santa Cruz de Tenerife) y en la ciudad de Valladolid.

Por su parte, el segundo premio, dotado con 120.000 euros al número, ha correspondido al 82.511 y se ha vendido en Vitoria-Gasteiz (Álava), Granadilla de Abona (Santa Cruz de Tenerife) y Algemesí (Valencia). Los reintegros corresponden a los números 0, 9 y 4.